Dorfener Anzeiger, 18.08.2017

Diesel läuft in den Mehnbach

Lengdorf – Zu einer schwerwiegenden Umweltgefährdung ist es bei Lengdorf ge-kommen. Am Dienstag war eine größere Menge Diesel in den Mehnbach gelaufen. Das teilt Hans Rumpfinger von der Dorfener Polizei mit. Die Ermittlungen ergaben, dass der Kraftstoff aus einem korrodierten Tank ausgetreten war. Als Verursacher konnte ein Anwohner ermittelt werden. Das belastete Erdreich wurde abgetragen, auf dem Mehnbach errichteten Helfer Ölsperren. So wurde Schlimmeres verhindert. Im Einsatz waren die Feuerwehren Lengdorf, Isen und Dorfen, dazu Wasserwirtschaftsamt das München und das Erdinger Landratsamt. Gegen den Anlieger wird wegen Umweltgefährdung ermittelt. ham